

EXCELSIOR

Llegó al Vaticano una Misión de Videla Para Participar en la Disputa Argentino-Chilena

ROMA, 2 de abril (AP). Una delegación argentina, encabezada por el consejero legal de la cancillería de ese país, Guillermo Moncayo, llegó hoy a Roma para participar en la primera ronda de las conversaciones en torno de su disputa territorial con Chile sobre el Canal de Beagle, en la que el Papa Juan Pablo II aceptó actuar como mediador.

Entretanto, la embajada chilena ante el Vaticano negó la versión de que una delegación similar chilena hubiese llegado a la capital italiana para participar en las pláticas.

Un vocero de la misión dijo que el rumor se originó con la llegada a Roma, para una visita privada, del viceministro chileno de Relaciones Exteriores, y precisó que no se sabía cuándo llegará aquí la delegación chilena que intervendrá en las negociaciones.

Poco antes de partir en su viaje a América Latina, el

Sumo Pontífice anunció en enero que mediaría en la disputa territorial entre ambos países.

La decisión del Papa se produjo después de que su enviado especial, el cardenal italiano Antonio Samore, viajó a ambos países para conversar con los funcionarios de sus respectivos gobiernos.

Argentina declaró nulo un laudo británico que dio a Chile la soberanía sobre tres islas en la región del Canal de Beagle, por considerar que el árbitro se había excedido en su cometido.

Los funcionarios que integran la delegación argentina han participado activamente en las negociaciones bilaterales con Chile, las cuales estaban estancadas cuando se acordó pedir la mediación del Sumo Pontífice.

Se tiene entendido que la delegación argentina dará a

conocer la posición de su país al arzobispo Agostino Casaroli, secretario del consejo para los asuntos públicos de la Iglesia, que actúa en calidad de ministro de relaciones exteriores de la Santa Sede.

Será Casaroli sobre quien recaerá el mayor peso, por parte del Vaticano, en las negociaciones argentino-chilenas, por la imposibilidad de que el Papa atienda personalmente el problema.

No obstante el Padre Santo seguirá "paso a paso" el problema, según manifestó recientemente el embajador argentino ante el Vaticano, doctor Rubén Blanco.

EXCELSIOR

Nuevo Miembro de la Academia de Ciencias

PARIS, 2 de abril (AFP) El argentino Luis Federico Leloir, Premio Nobel de Química, ingresó hoy como miembro de la Academia Francesa de Ciencias, junto a un grupo de 28 nuevos socios extranjeros.

El diploma correspondiente lo recibió —a nombre de Leloir— el encargado de negocios de la embajada argentina, Nereo Melo Ferrer.

La Academia Francesa de Ciencias la integran 130 miembros titulares y el argentino Leloir fue el único latinoamericano que figuró entre los 29 nuevos socios, junto a norteamericanos, alemanes, británicos, soviéticos, suizos, belgas, polacos y suecos.

EXCELSIOR

Después de Presentar su Espectáculo en Provincia, Nacha Guevara Volverá al DF

Nacha Guevara regresará a esta capital después de cumplir sus compromisos en el interior de la República, aquí cumplirá dos meses consecutivos de actuaciones. Ofrecerá siete recitales con su espectáculo que ahora tendrá el nombre de "Nacha Guevara canta a Benedetti".

La artista argentina recorrió Saltillo, Monterrey, Ciudad Victoria y para el miércoles próximo estará en Jalapa y el día 15 en Aguascalientes durante los días de la tradicional feria, y del 25 al 30 del presente mes se presentará aquí en el Teatro de la Ciudad.

El retorno de Nacha Guevara se debe al extraordinario éxito que logró en su anterior temporada. La artista pretende superar la marca que logró en su anterior visita, cuando ofreció más de un centenar de recitales, por cuyo motivo la Unión de Cronistas y

Criticos de Teatro le otorgó el "Premio Especial 1975".

La artista radicó por mucho tiempo en España, de ahí viajó a los países de Europa y se identificó con la versión en castellano de "No llores por mí, Argentina", tema principal de la ópera-rock "Evita", de los autores ingleses Andrew Lloyd Weber y Tim Rice, así como las obras de Amaury Pérez, Mike Porcel, Silvio Rodríguez y Pablo Milanés, con los arreglos musicales de Alberto Favero.

Se considera que Nacha Guevara permanecerá aquí un mínimo de tres meses; pero de acuerdo con el movimiento actual, es posible que prorrogue su estancia.

Nacha canta, baila, imita, hace parodia, habla, llora, grita y se transforma; así emociona y sorprende a su audiencia con una versatilidad indiscutible; ella sola frente a un micrófono,

entre luces y con los mínimos elementos en un amplio escenario permanece por dos horas, con el sonido único del piano de su marido Alberto Favero.